ESTE MES IIIA:

Deportivame el fútbol ESTE MES LLIÇÀ D'AVALL

además cada año su Trofeo por el que han pasado los mejores equipos de la comarca. Sin embargo, al fútbol se le ha unido últimamente otro deporte: la petanca, que en Lliçà tiene en estos momentos un auge como en pocos lugares de la zona. Aparte las dos especialidades citadas, se practica asimismo la caza, el fútbol sala y el basquet.

En cuanto a instalaciones, la población cuenta con un campo de fútbol, una pista

polideportiva y unas pistas de petanca.

## UN PROYECTO: CUBRIR LA PISTA UNA REALIDAD: LAS 10 PISTAS DE PETANCA

JOAN MAS, Alcalde

nos habla sobre el tema y también sobre la pasada Fiesta Mayor

Con el Alcalde de Lliçà d'Avall, an Mas Jordà, un hombre, nos consta, erdaderamente interesado por el deporhablamos del tema. Comienza el señor as refiriéndose a un proyecto...

Queremos cubrir la pista y ya hemos edido la aportación oficial para la obra. peramos, de esta manera, que salgan ás iniciativas en lo que se refiere a deportes de pista pues es una lástima que on el dinero que nos hemos gastado, ue ha sido bastante, no haya más actiidad. Quisiéramos que deportes como ockey, balonmano y también balon-esto, de tanta difusión en nuestra coarca, tomaran carta de naturaleza en Lliçà d'Avall. Y para ello, como digo, contar con un pabellón puede ser

Hemos podido ver estos días, en el ampeonato de Fiesta Mayor, las magnílicas pistas de petanca con que desde ace pocas fechas cuenta Lliçà d'Avall...

Hemos construido 10 pistas en total, odas ellas perfectamente dotadas de uminación artificial. La afición a este eporte se ha potenciado mucho últimanente aquí, como se ha podido comproar en este IV Torneo Interclubs, al que an asistido tripletas de muchas poblaciones y en el que se ha proclamado cameona una del C. Petanca Lliçà d'Avall.

Yo quisiera añadir -agrega el Alcalde- que con motivo de la bendición e estas instalaciones, la Junta Directiva obsequió con un diploma a la Corporación lo que nos satisface mucho porque ste es un detalle muy importante de unos hombres que están laborando por ue el deporte de la petanca vaya cada día a más en la población.

Matizados estos puntos del deporte, bligado resultaba en esta entrevista reerirse a la pasada Fiesta Mayor de Lli-



El Alcalde de Lliçà d'Avall, Joan Mas, haciendo entrega de la Copa de Campeón del VII Torneo Cua-(Foto: Gironella) drangular al capitán del Palau de Plegamans.

cà d'Avall, que nos consta está adquiriendo a pasos agigantados un nombre dentro de nuestra comarca por el gran cartel de actos que se llevan a cabo, con mención especial para los deportivos...

Estoy muy satisfecho de la edición de este año -nos dice el Sr. Mas- la gente ha colaborado como nunca. Se había montado un entoldado más grande que el de otros años y han faltado palcos. Y en todos los actos ha habido asistencia masiva, desde el de la presentación con la sesión de habaneras hasta los distintos espectáculos, tanto populares como deportivos. Con estas manifestaciones me doy cuenta que en este pueblo se puede trabajar y se pueden hacer cosas porque la gente colabora.

- ¿Qué papel atribuye usted a la Fiesta Mayor dentro del convivir diario de una comunidad?

- Uno importantísimo. Y me baso en el hecho de que la Fiesta Mayor es la única ocasión que tienen los habitantes del pueblo para reunirse conjuntamente. Es una lástima que con el paso de los años estas fiestas mayores se hayan ido perdiendo. En cuanto al entoldado, tiene un carisma especial y es pieza clave dentro de las mismas.

Y termina diciendo el Alcalde:

- Un detalle que me ha entusiasmado es que entre la gente que ha colaborado, había bastante juventud y esto es muy importante de cara a la continuidad de la misma.